

Promotion Santé Auvergne-Rhône-Alpes - Délégation Savoie



Adresse	177 avenue du Grand Verger 73000 CHAMBERY
Tel	04 79 69 43 46
Mail	contact73@promotion-sante-ara.org
Internet	https://www.promotion-sante-ara.org/
Description	<p>Améliorer la santé des populations Promotion Santé développe la promotion de la santé en Auvergne-Rhône-Alpes pour :</p> <ul style="list-style-type: none">- Contribuer à améliorer la santé des populations en agissant sur les différents déterminants de santé,- Réduire les inégalités sociales de santé, en portant une attention particulière aux populations les plus vulnérables. <p>Un réseau régional pluridisciplinaire et des équipes de proximité Promotion Santé c'est :</p> <ul style="list-style-type: none">- Une association régionale loi 1901 à but non lucratif, composée d'un siège basé à Lyon, de 9 délégations départementales (Allier, Ardèche, Cantal, Drôme, Isère, Loire, Puy-de-Dôme, Savoie, Haute-Savoie) et d'un Centre Ressources Illettrisme à Grenoble. <p>Pour plus d'informations sur les contacts et les personnels de Promotion Santé, rendez-vous sur la page Contacts.</p> <ul style="list-style-type: none">- 90 salariés.- Une expertise collective en accompagnement et développement de projets d'éducation et de promotion de la santé.- Un maillage territorial conçu comme une interface entre les niveaux local, départemental, régional et en capacité d'intervenir sur l'ensemble de la grande région Auvergne-Rhône-Alpes. <p>Une vision de la santé globale et positive La santé est perçue comme "une ressource de la vie quotidienne, et non comme le but de la vie."</p> <p>Promotion Santé fonde son action sur une approche globale et positive de la santé, orientée vers le bien-être physique, mental et social des personnes :</p> <ul style="list-style-type: none">- Prise en compte de la globalité des personnes sans normaliser les comportements- Intégration des facteurs individuels et environnementaux qui influencent la santé- Valorisation des savoir-faire et des compétences- Démarche participative... <p>L'ensemble de ces valeurs repose sur la Charte d'Ottawa pour la promotion de la santé, texte majeur de l'Organisation mondiale de la santé, de 1986.</p>

Notre expertise en accompagnement et développement de projets
Promotion Santé propose des services et des ressources pour accompagner vos projets contribuant à réduire les inégalités de santé, améliorer la santé des personnes et envisager plus globalement la qualité de vie des individus :

- Documentation et outils pédagogiques
- Formations
- Conseils méthodologiques
- Ressources en ligne
- Interventions

Promotion Santé Auvergne-Rhône-Alpes met également en œuvre sur la région des programmes d'éducation et de promotion de la santé à une échelle régionale, départementale ou locale.

Ces programmes évoluent selon les besoins et les problématiques de santé repérés.

Nos services

Les services de Promotion Santé s'adressent aux professionnels des secteurs de la santé, du social et de l'éducation, mais également aux institutions, aux entreprises, aux élus et aux bénévoles d'associations.

Maj

19/08/2025

Thèmes

Maladies chroniques/sida-IST, Prévention/vaccination, Santé Sexuelle, Formation en Santé Mentale